

COVAP se suma a la relación de empresas solidarias con la Esclerosis Múltiple y colabora con nosotros en el tema de la 1^a MINI OLIMPIADA "VIVE LA ALAMEDA". Desde aquí queremos agradecer a la empresa su generosa colaboración, en nombre del colectivo al que representamos, esperando que sigan a nuestro lado en actos futuros.

Os esperamos a todos el día 22 de septiembre a partir de las 11 de la mañana y durante todo el día, habrá Gincana, castillos hinchables, exhibiciones deportivas y muchas cosas más y os atenderemos encantados en el bar que montaremos con fines benéficos.